

# Réunion CC du 21 septembre 2016 - Plascassier

## Présents

Emma, Véronique, Amandine, MF, Gilles, Jef

## Rôles

- **Amandine** : gardienne du temps
- **Véronique** : tour de parole
- **Jef** : rédaction CR
- **Emma** : Animation

## Timing

Points divers : 20 mn

- degré d'investissement disponibilité des membres du CC
- rencontre réseau
- réponses à faire (Tétris, fête de l'énergie, J. Montagard)
- projet ethnographique

Fonctionnement du groupe local : 1h

- accueil des nouveaux
- gratifierias
- rythme des réunion
- réunion du GL ?

Autres points : 15mn

- porteurs de projet
- la fabrique

## Points divers

---

### Degré d'investissement

Emma : s'investir un peu plus au niveau national

Véronique : pas de programme particulier, même degré d'investissement

MF & Jef : départ à prévoir courant 2017

Amandine. : espère avoir du temps quand la situation de son fils sera organisée

Gilles : la motivation remonte

### Rencontres réseau :

Y participeront : Emma + Véro + peut-être Gilles si possibilité d'y aller à 3

### Réponses à faire :

- Tétris - tiers-lieux festival du livre : qqc autour des outils colibris (la fabrique + carte des acteurs locaux + agora porteurs de projet) ok pour samedi 8, voir quels créneaux sont disponibles. **Amandine et Gilles** prennent en charge ce dossier.

Il est proposé qu'ils présentent la Fabrique et des porteurs de projets ainsi que la carte des acteurs locaux du site Colibris-Le Mouvement. Le jour est fixé le samedi 8 oct.

**Amandine** prend contact avec Carole.

- Tétris - innovation sociale - ce n'est vraiment pas notre place, mais pour ce type d'évènement si certains souhaitent y aller à titre personnel, rien ne les empêche de représenter Colibris. L'idée serait de prévenir les autres membres du CC de sa participation.
- Fête de l'énergie Cannes : on annonce simplement notre ciné-échange et on y joint le programme de la fête - Le groupe ciné-échange a besoin de renfort.
- Montagard : organiser une rencontre avec 1 colibris du CC → **Véronique**

## Projet ethnographique :

A notre sens concerne plus spécifiquement le cercle Gratiféria - **Véronique**

Idée d'impliquer les bénévoles du groupe Gratiféria ou les personnes venant régulièrement aux gratiférias (listes disponibles dans le drive)

## Participation Souffleur d'Avenir 2017 à Biot

La prochaine réunion-atelier a lieu le 10 oct. - il est soumis l'idée de proposer un débat animé par Alter Ego!

## Fonctionnement du groupe Local

---

Réunions du CC - 1er mercredi du mois à partir de janvier 2017

Accueil des nouveaux - que dire et comment orienter les personnes qui veulent s'investir ?

Manque de liberté avec les cercles d'animation, cela réduit notre champ d'action et notre capacité d'accueil. Ne pas avoir que l'implication dans cercle d'animation comme "outil" d'accueil.

Accueillir les nouveaux d'abord c'est faire connaissance. Il y a un chaînon manquant, un espace de rendez-vous régulier, ce qu'était un peu nos anciennes réunions, où le temps de pour faire connaissance est pris. Approfondir la connaissance de leur désir d'animation au sein du groupe et leur donner plus de flexibilité.

Avec notre nouveau fonctionnement, nous devons plus raisonner en terme de inspirer / relier / soutenir

Décision :

- Faire des réunions du GL trimestrielles plus simples, ouvertes, avec un repas partagé, et un sujet sur colibris assez court (gouvernance, la fabrique...) voire, proposer quelque chose de ludique, pour laisser la place à ce qui émerge.
- **Réunion du GL le vendredi 21/octobre à Tétris.** **Amandine** vérifie la disponibilité de la salle.
- Il est proposé que chaque membre du cercle cœur fasse son panneau pour expliquer comment il est venu à Colibris et ce qu'il y fait.
- ("venez découvrir, et pourquoi pas rejoindre notre groupe local...") - (Rencontre entre les colibris Collines d'Azur)
- Intégrer les plus motivés progressivement dans les différents rôles du cercle cœur (communication par ex.). Et donc réorienter nos réflexions et notre positionnement pour proposer des petites tâches aux personnes ayant des compétences.

Exemple: Ludivine a du temps cette année et pourrait jouer un rôle dans la communication. Emily aussi aura plus de temps. L'idée est de pouvoir passer la main

Intégrer Pierre Samama dans l'équipe en tant que photographe du groupe local (lui proposer de venir le 21 oct.16 pour notre Réunion du Groupe Local. Il peut faire des photos et des films et lui proposer de faire des montages avec les photos que nous avons déjà. Lui proposer de travailler aussi avec les Porteurs de Projets pour leur faire des reportages.

## Autres points

---

### Porteurs de projet

La discussion porte sur notre processus quand une personne nous soumet un projet.

Jusqu'à présent MF prenait contact téléphonique pour faire un premier lien. Pas toujours confortable pour elle de créer du lien et de ne pas avoir de visibilité sur la réponse à apporter.

Certains souhaitent que nous puissions élaborer une grille pour demander aux porteurs des précisions, cette proposition n'est pas validée par l'ensemble.

Certains souhaitent qu'un tableau récapitulatif soit fait pour avoir une vision globale. Ce point n'a pas été creusé et donc pas statué.

*Etat des lieux des projets et répartition :*

- Marc Olivier Vigon : Jardin nourricier à la Gaude – projet à structurer → Gilles
- Sylvie Taupin : lycée horticole → Emma
- Johanna DAVIAU : ruche pas avancer - pas d'action de notre part pour le moment
- Jessie Marsat : achat terrain → Véronique

### La Fabrique

*Cadre de modération*

Est-ce que la fabrique est le seul critère pour qu'on retienne.

*Campagne d'information*

Une campagne Colibris est prévue. A revoir avec Clémence.

Au sein du CC, Amandine, Jef et Gilles s'occuperont plus particulièrement de la Fabrique